

Diario de Jerez

www.diariodejerez.es

Sociedad
La Policía interviene unos dos kilos de cocaína cerca de San Benito

60 D



Música El dúo jerezano Los Delinquentes presenta su nuevo disco el sábado en San Fernando

SANIDAD

Más de 6.500 usuarios esperan que les atienda un especialista en Jerez

Consultas Dermatología, con 1.500 pacientes, acumula una demora cercana a dos meses

¿CÓMO Pasa OTRAS?
47
Demanda Unos 1.100 enfermos están pendientes de pasar por los quirófanos del hospital

TRIBUNALES

Un maltratador vecino de Arcos amenaza desde la cárcel a la juez que le condenó

El procesado cumple 13 años y medio por varios actos violentos contra su pareja

LA CRISIS SE AGUDIZA

Pesimismo de bancos, cajas de ahorro y empresarios sobre la economía

El BIVA pronosticó ayer un crecimiento más bajo para el segundo semestre de este año y Caja Madrid no descarta el fracaso de la inversión.

DP 12 PÁGINAS

Yordi amaga con marcharse si el Xerez no mueve ficha de inmediato

Esteban Vigo conversó ayer con el club, que espera una mejora del club

ECONOMÍA



Arranca Kinetica, el proyecto de la ciudad del automóvil de Jerez

El proyecto de la ciudad del automóvil, 'Kinetica', nació ayer oficialmente con su presentación en la Aljama. Las organizaciones de la provincia invertirán más de 60 millones de euros para su desarrollo.

HOY CON EL DIARIO

- RELOJES DE TORO
- MAÑANA, 2ª entrega por sólo 2,95 euros
- Y MAÑANA...
- ACTIVA TU MENTE
- BOB DYLAN
- MAÑANA, 2ª entrega "2 CDs + DVD" por sólo 19,95 euros más el coste del libro.

HOY

REVISTA DE VIAJES

por sólo 0,50€ al comprar el diario.

ROLEX

¡¡¡¡¡

¡¡¡¡¡

¡¡¡¡¡



Jerez y la ciudad nipona de Kiyosu renuevan su hermanamiento

La alcaldesa Pilar Sánchez y Shizuharu Katu han planteado la organización conjunta de intercambios culturales entre los niños de ambas localidades

Pilar Sánchez

La alcaldesa, Pilar Sánchez, y el alcalde de la ciudad niponesa de Kiyosu, Shizuharu Katu, firmaron ayer la confirmación del hermanamiento que celebraron ambas ciudades en 1994. El acuerdo está en la perspectiva de la delegada de Participación, Solidaridad y Cooperación, Mónica Fernández, y las delegadas municipales de Bienestar Socialista, de Medio Rural, de Cultura y Deportes, de Educación, de Urbanismo, de Educación, y de la Dirección General de Bienestar Social y del Mayor.



Pilar Sánchez y Shizuharu Katu aprueban la firma de la renovación del hermanamiento entre Jerez y Kiyosu.

La alcaldesa, que es el primer ayuntamiento español, "como un momento más familiar", anunció que "el 1º de octubre del año pasado, en el primer aniversario del hermanamiento, se celebró la primera reunión de amistad y hermandad que ya existe entre Kiyosu y Jerez y hoy se ratifica oficialmente esta cooperación con la renovación del hermanamiento".

El documento, firmado, en conclusiones de amistad, en colaboración y los intereses de Kiyosu y Jerez, en aras de la educación y la cultura, el deporte, el turismo y cualquier otra actividad de interés común.

luna en Méjico, Afán y Biarritz, en Francia y Países en Perú. Además, el Flores del Ayuntamiento, también ocasionalmente por una ciudad. La adscripción de Jerez a la Red AN "MAR, que promueve hermanamientos entre Galicia y ciudades locales de Andalucía y Matanzas".

Sánchez dijo conocer a alguien que "la ciudad hermanada de Kiyosu tiene una amplia experiencia en hermanamientos, intercambios y encuentros internacionales. Por lo tanto, en las actividades solidarias y de cooperación, estamos promoviendo el intercambio".

MÁS GRANDE

La renovación se produce tras la creación de un nuevo Kiyosu con la fusión de tres ciudades

compartido al ser "Europeas". En sus palabras finales, Pilar Sánchez dijo que "aquí la historia tiene sus páginas de actos de hermandad entre ciudades, pueblos y naciones. Páginas, como la que hoy escribimos juntos, cuando el hermanamiento entre Kiyosu y Jerez, con honda emoción y profunda alegría".

Presentan un recetario producto del taller de cocinas del mundo

Veinte platos, ingredientes y recetas, participan en esta actividad municipal

Redacción

El director general de Bienestar Social y del Mayor, José Manuel Jiménez, acompañado del concejal de Bienestar Social y del Mayor y subdelegado por la Consejería de Gobernación de la Junta de Andalucía, se despidió ayer los platos de cocinas de 2007 y febrero de 2008 en el colegio Santa del polígono de San Benito.

El taller estuvo a cargo de un grupo de voluntarios que se reunieron en el taller de cocinas del mundo, organizado por la Dirección General de Bienestar Social y del Mayor y subdelegado por la Consejería de Gobernación de la Junta de Andalucía, se despidió ayer los platos de cocinas de 2007 y febrero de 2008 en el colegio Santa del polígono de San Benito.



Santiago Yegor.

desde la Junta de Andalucía que pretende que se construyan las cocinas, de la que el Ayuntamiento de Jerez es un referente".

Yegor anunció que la Junta de Andalucía ha concedido al Ayuntamiento de Jerez 30.000 euros para el taller de cocinas de la Junta de Andalucía que pretende que se construyan las cocinas, de la que el Ayuntamiento de Jerez es un referente.

Este taller estuvo a cargo de un grupo de voluntarios que se reunieron en el taller de cocinas del mundo, organizado por la Dirección General de Bienestar Social y del Mayor y subdelegado por la Consejería de Gobernación de la Junta de Andalucía, se despidió ayer los platos de cocinas de 2007 y febrero de 2008 en el colegio Santa del polígono de San Benito.

ヘレス市と日本国の清須市再調印式 両市の市長はそれぞれの市の子ども達に向けて、文化交流企画しました

昨日、1994年に調印されました旧清洲町とヘレス市姉妹都市提携の協定書を両市の市長により再調印されました。

社会協力福祉課のミリアム・アルコンチェルさん、都市計画部長、教育・青年会・南区部長、文化・催事部長 など再調印式に出席しました。

サンチェス市長は次のように話しました。「この公式訪問は家族を迎え入れたようです。わが市は清須市との絆を維持し、もっと強くし、もっと深くすることを期待していました。本日、調印式を通して、やっとその希望が現実になりました。平等互惠の原則に則り協定書のいくつかの重要な事項は文化交流、スポーツ、教育などの活動です。相互協力関係を発表します。この永久的な相互協力は確かに両市の繁栄、それぞれの公共福祉に貢献することに確信しています。」とサンチェス市長。

清須市長が再調印の必要性の理由を説明しました。「2005年7月に3町が合併して新しい清須市が生まれました。この新しい状況の中でヘレスと姉妹提携を改めて調印することを考えていました。」

「姉妹都市の絆を発展し、存続するために、それぞれの市の子ども達を中心して、文化交流などの企画をする予定があります。」とサンチェス市長。

訪問団は清須市長加藤静治清須市長をはじめ、議長、清須市職員、一般の市民代表でした。清須市長は「本番はこれからです。」と「政治的な関係や企業との関係などを発展するとともに、ヘレス市

民と交流を深めたい。」

ヘレス市は清須市以外に、世界でほかの都市と姉妹提携しています。例えば：メキシコ国のテキーラ・イ・ヘレス・デ・ガルシア市、フランス国のアルレス市とビアリツ市、ペルー国のピスコ市など。最近、レッドアンマル（アンダルシア州の小さい団体とモロッコ国の姉妹提携を発展する組織）に入りました。

サンチェス市長は「我が姉妹都市清須市も国際交流の経験が豊富であることを知っています。まるで両市は同じ道を進んでいるようです。この数年間、両市は成長し、発展し、良くなってきました。観光事業、市民の優しい心、文化を優先すること、フラメンコへの愛は両市の共通の特徴です。」と言いました。

最後の言葉にサンチェス市長は「都市と都市が友好的な関係を結ぶことは歴史的に意義深いものになるでしょう。本日、再調印することに大変感激し、大きな喜びを感じています」

調印式後清須市訪問団はアルカサル城と馬術学校を見学。午後、トリップホテルで交流会を催しました。